

幻の酒米「白藤」プロジェクト





第37回 FOODEXJAPAN 2012

ステージで女性目線での米粉スイーツを語る! 東日本大震災の支援体験からの開発ストーリーを熱弁



○ 日本最大級の国際食品・飲料展で白藤プロジェクトが米粉スイーツ開発を講演 ○

幕張メッセで開催された FOODEXJAPAN2012 のメインステージの「女性目線企画」で、フードアクションニッポンアワードで優秀賞を受賞した「米粉スイーツ」について第5期リーダーの髙橋菜里さんが講演をしました。米粉普及が叫ばれる中で、白藤プロジェクトはあえて「小麦・乳・卵」を使わない食物アレルギー対応のスイーツに挑戦した経緯を、熱く熱く語りました。3月末でリーダーを鮫島梨紗さん(2年)と交代する髙橋さん(3年)にとってリーダーとして最後の務めとなりました。白藤プロジェクト活動発表の場を与えて下さった、フーデックスジャパン事務局、フードアクションニッポン事務局の皆様に感謝申し上げます。



本番直前、なぜ がデュークを 家の体 ける がら 講演の 練習をする?



ステージの上で白藤の稲を足踏み 脱穀機で踏み込む身振り手振りの ジェスチャーで熱演。講演当初は強張っ ていた表情から一変して熱がこも りました。講演は1時間ピッタリ。



粉クッキー」を試食 で配る鮫島第6期リーダー。「小 麦・乳・卵」を使用しないのに美味 しいので驚かれる。



、米粉で食のバリアフリ

フードアクションニッポンが主催する「こども食料セッション」に全国から選ばれた「こども食料大使」のおやつに米粉シュークレープ、クッキーが使われました。学生3名がおやつタイムに食物アレルギー対応の説明をしました。



【お問合先: 예エコ・ライス新潟 豊永有(トヨナガユウ)】

TEL 0258(66)0070 FAX 0258(66)0447

詳しくは、ホームページで

BLOG(学生) BLOG(エコ・ライス) http://www.eco-rice.jp/ http://shirafuji210.blog47.fc2.com/ http://ecorice0070.blog.fc2.com/

